

Session de pente école du 15 mars 2015 organisée par le Maw

C'est avec une météo printanière que nous avons pratiqué cette matinée de remise en forme de la gestuelle de décollage en parapente.

Il y avait que 6 inscrits, dont seuls 5 sont venus. Les 3 formateurs du club étaient là pour donner toutes les astuces pour bien décoller, du premier coup !

Nous avons également 3 assistants de mis en place, ce qui améliorait la fréquence des exercices.

Merci à tous pour leur implication.

En conséquence la séance s'est terminée plus tôt, surtout que nos « élèves » avaient déjà de très bonnes bases et n'ont pas eu à se remettre entièrement en question comme c'est parfois le cas...

Ensuite nous montés au Gustiberg pour faire un vol de reprise.

Le vent étant Sud-Est, plutôt faible. Par contre les conditions étaient déjà très thermiques et nous avons tous convenus, qu'il était raisonnable de rester les pieds sur terre et de ne pas imiter les quelques téméraires qui étaient en l'air.

La saison ne fait que commencer, un autre jour sera plus propice pour voler !

Nous avons donc fini autour d'une pizza chez Alba et les plaisirs de la table ont vite fait de nous faire oublier la frustration de notre absence de vol.

Nous espérons que l'an prochain davantage de pilotes se sentiront intéressés par cette matinée pente école, car nous sommes nombreux à avoir de mauvaises habitudes dans la gestuelle de décollage de nos parapentes !